

NiedersachsenMetall: Das sind wir

Als Arbeitgeberverband der niedersächsischen Metall- und Elektro-Industrie vertritt NiedersachsenMetall die Interessen und Anliegen von rund 300 Unternehmen mit mehr als 110.000 Beschäftigten. Hierfür steht der Verband im offensiven Dialog mit Gewerkschaften, Politik und Öffentlichkeit und bezieht Stellung zu aktuellen Themen. Sein Engagement stellt die Weichen für die erfolgreiche Zukunft seiner Mitgliedsunternehmen und der gesamten M+E-Branche.

Wir engagieren uns auf der IdeenExpo, weil...

... Zukunft Bildung braucht! Den Wirtschaftsstandort Niedersachsen für die Metall- und Elektro-Industrie langfristig zu sichern, bedeutet in Zeiten des demografischen Wandels vor allem die Förderung und Ausbildung von qualifiziertem Nachwuchs. Um mehr junge Menschen für Naturwissenschaften und Technik zu interessieren und ihnen die vielfältigen beruflichen Perspektiven in der M+E-Industrie aufzuzeigen, hat der Verband 2003 mit der Gründung der Stiftung NiedersachsenMetall den Grundstein für seine hochwertige und nachhaltige Bildungsarbeit gelegt, 2007 maßgeblich zur Entstehung der IdeenExpo beigetragen und begeistert seit 2011 durchgängig mit eigenen Standflächen junge Menschen für Naturwissenschaften und Technik.

Auch 2019 ist die bundesdeutsche Metall- und Elektro-Industrie natürlich wieder ganz vorne mit dabei: In Zusammenarbeit mit Gesamtmetall, IN-Metall und weiteren M+E-Verbänden aus anderen Bundesländern wird NiedersachsenMetall eine Standfläche von mehr als 800 Quadratmetern bespielen. Angesiedelt in der Themenwelt „ProduktionsKosmos“ stellt sich dort die abwechslungsreiche Welt der Metall- und Elektro-Industrie vor. Unter dem Motto „#MEGA“ können sich junge Menschen auf der Suche nach einem geeigneten Ausbildungsberuf über die vielfältigen M+E-Berufe informieren und gleichzeitig erfahren, welche Unternehmen diese Lehrstellen anbieten. Für besondere Unterhaltung mit Aha-Effekt sorgen wieder zahlreiche ausgefallene Exponate und Mitmachangebote zum Staunen, Lernen und Erleben.

Mit der Stiftung NiedersachsenMetall auf Ideenfang: Der Schülerwettbewerb

Zu jeder IdeenExpo richtet die Stiftung NiedersachsenMetall den Schülerwettbewerb „Ideenfang: Erfinden – Entdecken – Entwickeln“ aus. Auch für die IdeenExpo 2019 wurden Schülerinnen und Schüler aller allgemein- und berufsbildenden Schulen und Jahrgangsstufen aufgefordert, ihren Ideen freien Lauf zu lassen und originelle, verrückte und praktische Einfälle in anschauliche naturwissenschaftlich-technische Projekte umzusetzen. Neben Projektförderungen und Preisen im Gesamtwert von 50.000 Euro winkt den besten Ideen ein ganz besonderes Highlight: Die 24 gelungensten Projekte dürfen sich auf der IdeenExpo präsentieren.

Für Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung

zum Verband NiedersachsenMetall

Christian Budde

Tel. 0511 / 8505-292

E-Mail: budde@niedersachsenmetall.de

zum IdeenExpo-Auftritt von NiedersachsenMetall und den Aktivitäten der Stiftung

Imme-Kathrin Lösch

Tel. 0511 / 8505-302

E-Mail: loesch@niedersachsenmetall.de